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Aktuelle Gottesdienstordnung der Pfarre Kössen

Im Sommer sind wir besonders eingeladen hinauszugehen und uns an der Schönheit der Schöpfung zu erfreuen. Die Natur 
möchte uns mit ihrer Vielfalt zum Staunen bringen. Das Staunen will uns wiederum bewegen zum Lobpreis Gottes. Auch 
sind wir eingeladen Gott zu loben und ihm zu danken, dass er uns nach dem Heimgang von Papst Franziskus einen neuen 
Nachfolger geschenkt hat Leo XIV. Über die Internetseite „Der Heilige Stuhl – Vatikan“ Stichwort „Heiliger Vater“ – ist es ja 
wunderbar möglich seine Ansprachen und Predigten (Homilien) nachzulesen oder anzuhören. Für das Heilige Jahr 2025 hat 
Papst Franziskus eingeladen uns auf einem Pilgerweg zu begeben. Sich eine Auszeit zu nehmen und sich auf eine Fuß- oder 
Buswallfahrt zu begeben, bietet die Möglichkeit das Wesentliche in unserem Leben wiederzuentdecken und unserem Herrn 
Jesus Christus zu begegnen, der uns anspricht, uns aufrichtet und uns Kraft schenk will unseren Lebensweg weiterzugehen. 
Aus diesem Anlass möchten wir besonders die Familien in unserem Pfarrverband Kössen und Schwendt einladen zu einer 
Fußwallfahrt am Samstag, den 2. August, über den Schmugglerweg nach Maria Klobenstein. Abgang um 09:00 Uhr bei der 
Pfarrkirche Kössen, Heilige Messe in Maria Klobenstein um 11:00 Uhr. Bei Schönwetter im Anschluss Picknick am Fluss, bei 
Schlechtwetter im Anschluss an die Messe Einkehr im Gasthaus Klobenstein.
Auch laden wir herzlich ein zu einer Pfarrwallfahrt in das Zillertal nach Maria Rast, die auch eine der Kirchen in unserer Erz-
diözese ist, in der ein Jubiläumsablass erlangt werden kann. Termin ist Freitag, der 17. Oktober, Abfahrt um 13:00 Uhr beim 
VZK. Diese Wallfahrt verbinden wir auch mit einem Besuch der Stätten von Engelbert Kolland, der im Oktober letzten Jahres 
in Rom heiliggesprochen worden ist. Anmeldung bitte im Pfarrbüro, Tel. 05375 6244. Einen gesegneten und erholsamen 
Sommer wünscht Euch Euer Pfr. Rupert Toferer 

Liebe Pfarrgemeinden!
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In liebevoller Erinnerung  
denken wir an

Herrn Kommerzialrat 
CHRISTIAN MÜHLBERGER

Hotelier und Landwirt zu Peternhof 
 23.07.2020

Der Gedenkgottesdienst zum 5. Todestag findet  
am Dienstag, den 22. Juli um  

19:00 Uhr in der Pfarrkirche Kössen statt.

Ein herzliches „Vergelt‘s Gott!“ allen, die daran 
teilnehmen oder im Stillen an ihn denken. 

Rosi mit Christian, Martin und Andreas  
Schwestern Gertrude und Maria mit Familien

Ein jeder Sonnenaufgang
ist so schön,
wie man ihn sieht,
ein jeder Augenblick,
wie man ihn erlebt,
und jeder Mensch ist so wichtig,
wie man ihn im Herzen hat.

(Franz von Assisi)

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

In  liebevoller Erinnerung und Dankbarkeit gedenken wir
meines lieben Mannes, unseres herzensguten Papas,
Opas und Schwiegervaters, Herrn

Walter Münsterer
Hotelier

zum 13. JAHRESTAG

Der Gottesdienst findet am Freitag, den 25. Juli 2025,
um 19:00 Uhr in der Pfarrkirche Kössen statt.

Herzlichen Dank allen, die daran teilnehmen,
für ihn beten und sich an ihn erinnern.

Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit mit dir.
Familie Münsterer
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Herzlichen Dank allen, die sich in stiller Trauer so mit uns
verbunden fühlten, ihre Anteilnahme in liebevoller und 

vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und gemeinsam
mit uns Abschied nahmen.

Besonders danken wir:
- Hausärztin Dr. Ulli Forst, dem Palliativ-Team des BKH St. Johann
- dem Sozialsprengel Kössen-Schwendt und dem Roten Kreuz Kössen
- Herrn Pfarrer Peter Röck, den Ministranten, der Mesnerin
 und den Vorbeterinnen
- Renate, Martina und Ida für die musikalische Begleitung
- den Weisenbläsern
- den Freiwilligen Feuerwehren Schwendt, Kössen, Bichlach
 und Walchsee und dem ESV Schwendt
- der Bestattung Hüttner
- für alle Kranz-, Blumen, Kerzen- und Geldspenden und das
 Anzünden von Gedenkkerzen im Internet
- für die Spenden an das Palliativteam und Rote Kreuz

Die Trauerfamilie               Schwendt, April 2025

Für immer
in unseren

Herzen

Josef Greil
*18.02.1984      †24.04.2025
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Sich austauschen und wie-
der spüren bei Gesprächen  
und Yoga durch Zeiten der 
Trauer.
Ein neues Angebot für Trau-
ernde, das Raum für Begeg-
nung und Bewegung schafft. 
Wenn Menschen mit dem 
Tod eines nahen Angehöri-
gen konfrontiert sind, stellt 
sie das vor eine ganz beson-
dere Aufgabe der Trauerver-
arbeitung.  Die Trauergruppe 
ist ein Angebot für Trau-
ernde, die sich mit andern 
Trauernden treffen und aus-
tauschen möchten. Auch 
Yoga kann helfen, mit sich 
und der Welt wieder mehr in 
Verbindung zu kommen. Ein-
stieg jederzeit möglich.
Wann: Montag, 7.7., 6.10., 
1.12.2025 von 18:00 bis 
20:00 Uhr

Wo: Homebase, Kaiserstr. 
29a, 6380 St. Johann/T.
Kosten: € 5, zahlbar vor Ort
Mitbringen: Yogamatte, 
Decke und bequeme Klei-
dung
Anmeldung ist erforderlich:
Sigrid Wörgötter, Tiroler
Hospiz-Gemeinschaft
sigrid.woergoetter@hospiz-
tirol.at
Tel: 0676 88 1 88 305

Leitung:
Sigrid Wörgötter, 
Regionalbeauftragte Bezirk 
Kitzbühel und Trauerbeglei-
terin der Tiroler Hospiz-Ge-
meinschaft;
Waltraud Weber,
zertifizierte Yogalehrerin und 
ehrenamtliche Hospizbe-
gleiterin der Tiroler Hospiz-
Gemeinschaft

Begleitete Trauergruppe 

In der Woche vor 
Pfingsten wurde 
Harald von seinem 
Nachbarn gefragt: 
Was ist wichti-
ger, JESU Geburt, 
JESU Sterben oder 
Pfingsten? GOTT 
liebt uns und weiß 
welcher Art wir sind, schwache Menschen. Trotzdem 
will GOTT, dass alle Menschen gerettet werden, doch 
nicht ohne unser Mittun. GOTT sandte seinen Sohn, 
als Mensch geboren, und JESUS tat nur, was GOTT ge-
fiel. Schließlich konnte JESUS sagen: Wer mich sieht, 
sieht den VATER (Joh 14,9). Das letzte, was der VATER 
von JESUS als Menschen wollte, war, dass er für unse-
re Sünden sterben sollte. „So sehr hat GOTT die Welt 
geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit 
jeder, der an ihn glaubt, nicht verloren geht, sondern 
das ewige Leben hat.“ (Joh 3,16) Und so trug JESUS 
mit etwa 33 Jahren die Sünden aller Menschen hinauf 
auf das Holz und bezahlte die Schuld für unsere Sün-
den mit seinem Blut und starb. Das ist der Mittelpunkt 
der Weltgeschichte. GOTT bietet seither durch JESUS 
allen Menschen, von Adam an, die Vergebung der Sün-
den an. Glaubst du das? Wer zum Glauben gekommen 
ist, dass GOTT uns durch JESU Sterben alle Sünden 
vergeben hat, und wir deshalb schneeweiß geworden 
sind vor GOTT und den Menschen, für den ist der gute 
nächste Schritt, JESUS auch als HERRN anzunehmen. 
Diese Entscheidung ist das Wesen der Taufe (Röm 
6,3-4). Dadurch wird ein an JESUS gläubig gewordener 
Mensch ein Christ. Wer im Vertrauen auf den auferstan-
denen HERRN JESUS sein sündhaftes altes Leben be-
gräbt, bekommt von GOTT ein neues Leben in JESUS 
CHRISTUS, dem jetzt alle Macht gegeben ist, im Him-
mel und auf Erden. Und wie die 120 treuen Seelen, auf 
die damals zu Pfingsten die Kraft aus der Höhe ausge-
gossen wurde, empfangen bis heute alle von neuem 
Geborenen den heiligen GEIST. (siehe Apg 2,38) So 
können wir nun, befreit von jedem schlechten Gewis-
sen, den Willen GOTTES erkennen und JESUS in Freude 
nachfolgen, bis er wiederkommt in Macht und Herrlich-
keit. Möge doch niemand hinter seinen Möglichkeiten 
bleiben, in seiner Beziehung zu GOTT ins Reine zu 
kommen. Und JESUS sagte: Lasst die Kinder zu mir 
kommen; hindert sie nicht daran! Denn Menschen wie 
ihnen gehört das Reich GOTTES. Amen, das sage ich 
euch: Wer das Reich GOTTES nicht annimmt wie ein 
Kind, der wird nicht hineinkommen. Mk 10,14-15

Herzliche Einladung zur Bibelstunde jeden Di 19:00 und zur Versamm-
lung jeden Sa um 20:15 in Kössen, Durchen 36, Arno, Harald, Mutter 
Lisl, Christine, Christian, Alex, Marlene, Dirk, Jörg, Ekkehard, Bonnie-
Jean, Robert, Hermann, Tanja, Klaudia, Lisi, Lisi, Ernst, Jason, Raphael, 
Elfi, Norbert, Melitta, Alex u.a. die nicht genannt werden wollen.

und gibt den heiligen GEIST

Harald, Mutter Lisl, Simon, Alex und 
Alex beim Kasfest

In Begegnung und Bewegung: 
Mit Gesprächen und Yoga  
durch Zeiten der Trauer
ST. JOHANN IN TIROL
Homebase, Kaiserstraße 29a

jeweils von 18 bis 20 Uhr

Montag, 07.07.2025 
Montag, 06.10.2025 
Montag, 01.12.2025

Anmeldungen erforderlich!

Kontakt und Information:
Sigrid Wörgötter, Regionalbeauftragte Bezirk 
Kitzbühel Tiroler Hospiz-Gemeinschaft 
Mobil: + 43 676 88188 305

E-Mail: sigrid.woergoetter@hospiz-tirol.at

HIER FINDEN SIE ALLE ANGEBOTE 
UND TERMINE: 




